

Cuba acogió feria de aprendizaje de la mujer rural



La Habana, 16 mar (RHC-PL) Con el objetivo de confirmar los avances del empoderamiento de las féminas en zonas rurales, se efectuó, este viernes en La Habana, la primera feria de aprendizaje y experiencias de la mujer rural en Cuba.

Participaron presidentas de cooperativas, de fincas, productoras exitosas, integrantes del movimiento que busca una mayor incorporación de las mujeres, y el cual tributa al fortalecimiento de la seguridad alimentaria del país.

También asistieron los representantes en esta isla de organismos del Sistema de Naciones Unidas, cuyo mandato se vincula con la cuestión de género, y también los de organizaciones internacionales que cooperan en diversos programas.

Entre algunos proyectos que se realizan vinculados al empoderamiento de las mujeres rurales destaca uno promovido por el Fondo de Desarrollo Local, acerca del tratamiento de desigualdades de género, en el sector forestal de la provincia de Villa Clara, a 350 kilómetros al este de La Habana.

Otro programa se relaciona con la producción de frijoles, dirigidos al desarrollo de capacidades de género y el empoderamiento económico, y fomento de huertos gestionados por mujeres y apoyados por cooperativas

campesinas, en coordinación con el Instituto de Investigaciones de Granos.

Luis Plácido Ortega, asistente en el Programa Mundial de Alimentos, señaló que constatan grandes logros en la cuestión de género, los cuales imponen mayores retos, y destacó el accionar del Ministerio de la Agricultura.

Las personas están convencidas de que son grandes los desafíos, pero hay voluntad política, institucional y personal para enfrentarlos, sostuvo.

Se constató que uno de los avances en la esfera es que hoy hay un número mayor de mujeres participando en proyectos de cooperación ejecutados en el país, entre estos Palma y Agrocadenas.

En las conclusiones el director de Capacitación del Minag, Alcides López, transmitió el compromiso del organismo de apoyar aún más el empoderamiento de las mujeres y los jóvenes en el sector.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157707-cuba-acogio-feria-de-aprendizaje-de-la-mujer-rural>



Radio Habana Cuba